







En descendant la **rue du château**,

Nous rencontrons d'abord, à droite, un **logis à façade en pierre de taille** dont il subsiste quelques éléments du début du XVI<sup>ème</sup>. On passe ensuite devant l'**ancienne école**, dont la façade remaniée, appartient à une maison de la même époque. Elle précède elle-même l'**ancienne mairie**.

En face, côté gauche en descendant la rue, à l'angle avec la rue de Chinon, on trouve **la Baumonnerie**. C'est un beau logis avec une tour d'escalier hors-œuvre, datant du XVI<sup>ème</sup> siècle. Il appartenait au XVII<sup>ème</sup> au sergent archer de la ville de Chinon, François Billault qui y vécut avec sa femme crisséenne Jehanne Bruneau (1619-1668).



Walking down the **rue du Château**,

We first see, on the right, a **dwelling with a façade made from hand worked stone**, of which there are still some dating back to the early XVI<sup>th</sup> century. We then pass the **former school**, whose revamped façade belongs to a house from the same period. This building pre-dates the **former town hall**. Opposite, on the left side of the street at the corner of rue de Chinon, we find the **Baumonnerie**. This is a beautiful house with a stair tower attached to it, dating from the sixteenth century. In the seventeenth century it belonged to the 'Sergeant Archer' of Chinon, François Billault . He lived there with his crisséenne wife Jehanne Bruneau (1619-1668) .